



GRADE 9

Wow! ¡El último año de secundaria! Para prepararse para el bachillerato, los alumnos de Grade 9 deben cursar seis asignaturas: Lengua y Literatura en Inglés, Salud y Habilidades para la Vida, Matemáticas, Educación Física, Ciencias y Estudios Sociales. Pueden elegir otras asignaturas optativas para completar su plan de estudios.

Nuestro programa identifica a los adolescentes como alumnos y ciudadanos fuertes, ingeniosos y capaces. Esta visión reafirma el derecho de cada alumno a ser escuchado, tratado con respeto y a ser partícipe de las decisiones diarias que le conciernen.

Enfoque integral

En el Colegio Rex valoramos a nuestros alumnos y aspiramos a educarlos de forma integral. Esto va más allá de un conjunto de conocimientos o habilidades que esperamos que nuestros niños adquieran al final de su estancia con nosotros. Nuestro objetivo es que todos nuestros alumnos sean felices y sanos, independientes, respetuosos, comunicativos, orientados a la comunidad y capaces de resolver problemas.

El 85% de la jornada escolar es impartida en inglés por un maestro canadiense certificado y el resto del día el programa de la SEP es impartido por maestros mexicanos.

Colegio Rex Canadian International School ofrece el reconocido plan de estudios de Alberta, Canadá y está acreditado para impartir los estudios requeridos para obtener el diploma de Alberta Education, Canadá, así como el de bachillerato mexicano. Alberta Education ha ganado elogios de universidades de todo el mundo por la calidad de los estudiantes que salen de sus escuelas locales e internacionales. El Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (PISA) evalúa cada tres años los conocimientos de lectura, matemáticas y ciencias de alumnos de 15 años.

En 2018, 600,000 estudiantes, que representan a unos 32 millones de jóvenes de 15 años de escuelas de los 78 países y economías participantes, incluido México, realizaron la prueba PISA de dos horas. Canadá es el único país de habla inglesa entre los 10 primeros del mundo.

THE ALBERTA ADVANTAGE

Creemos que la experiencia escolar es importante para inspirar pasión por el aprendizaje, por lo que basamos nuestra enseñanza curricular en cuatro principios básicos:

- 💡 Cómo aprenden los alumnos es tan importante como qué aprenden.
- 💡 Los alumnos aprenden mejor cuando participan activamente en la lectura, la escritura, la expresión oral y la observación.
- 💡 Los alumnos necesitan cultivar el conocimiento y ser retados a pensar de forma crítica y creativa.
- 💡 Los profesores deben identificar y satisfacer las diferentes necesidades, capacidades y estilos de aprendizaje de los alumnos.

En el Colegio Rex Canadian School nos encanta hablar de educación. El personal puede proporcionar información más detallada sobre el plan de estudios a petición.

+52 669 913 5030

www.colegiorex.mx

+52 669 130 9224

@colegiorex



Basado en un plan de estudios bicultural, nuestro programa se centra en las siguientes materias:

LANGUAGE ARTS

¡Quiero desarrollar habilidades lingüísticas y comunicativas y tener éxito en ELA! Los alumnos de Grade 9 examinan ideas, experiencias e información desde puntos de vista diferentes a los suyos. Discuten cómo diferentes personas extraen diferentes significados del mismo material. Utilizando diferentes fuentes de información, continúan desarrollando sus propias opiniones e impresiones.

MATH

Trabajar con potencias y polinomios. Su hijo resolverá problemas que impliquen potencias y aplicará el orden de las operaciones, incluidos los exponentes. Resolverá problemas que impliquen operaciones con fracciones y decimales positivos y negativos, y comprenderá las raíces cuadradas de números positivos. Modelarán y resolverán problemas utilizando ecuaciones lineales y desigualdades lineales en una variable. También conocerán los polinomios y resolverán problemas de geometría circular y diagramas a escala.

SOCIAL STUDIES

¿Cómo funcionan nuestro Gobierno y nuestra economía? ¿Cómo me afectan? Estudios Sociales de Grade 9 se centra en la ciudadanía, la identidad y la calidad de vida. Los alumnos examinarán las relaciones entre los procesos políticos y legislativos de Canadá, y analizarán el impacto de estos procesos en la gobernanza, los derechos, la ciudadanía y la identidad. Los estudiantes también explorarán cuestiones de economía y su impacto en la calidad de vida, la ciudadanía y la identidad en Canadá y Estados Unidos.

SCIENCE

¿Puedes darle sentido a la tabla periódica? Los alumnos de Ciencias de Grade 9 trabajan de forma segura con sustancias químicas para explicar, interpretar y ampliar su comprensión de la teoría química. También diseñan, prueban y evalúan dispositivos eléctricos que transfieren y transforman energía, y exploran el papel de los genes y el ADN en la diversidad de la vida. Los alumnos estudian la exploración espacial y cómo se relacionan la ciencia y la tecnología.

HEALTH AND LIFE SKILLS

¡Quién me iba a decir a mí que mi divertido voluntariado podría ayudarme a conseguir un trabajo en el futuro! Los alumnos comprenden que sus decisiones de hoy tienen efectos a largo plazo. A quién eligen admirar y de qué grupo eligen formar parte desempeñan un papel importante.

PHYSICAL EDUCATION

¿Cuáles son los beneficios de un estilo de vida activo? Tu hijo adolescente participará en diversas actividades que le ayudarán a llevar un estilo de vida activo y saludable. Aprenderán la importancia de la actividad física, a la vez que descubren aptitudes esenciales para la vida, como la cooperación, el liderazgo, el juego limpio y el trabajo en equipo.